



## APICAL DUKUNG DEKLARASI NEW YORK TENTANG HUTAN

SINGAPURA, 24 SEPTEMBER 2014 - Apical, sebagai pengolah dan pedagang minyak sawit, berkomitmen untuk memastikan keberlanjutan di seluruh rantai pasokannya, mulai dari budidaya hingga konsumsi.

Komitmen ini diperkuat dan diwujudkan melalui dukungannya terhadap Deklarasi Hutan New York yang diumumkan pada KTT Iklim PBB yang sedang berlangsung. Deklarasi tersebut dibuat oleh puluhan pemimpin global, perusahaan dan LSM di seluruh dunia.

Sebagai anggota pendiri Dewan Bisnis untuk Pembangunan Berkelanjutan Singapura dan anggota Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO), Apical menganggap konservasi hutan, ketahanan pangan, dan kesejahteraan sosial-ekonomi masyarakat lokal dan pemangku kepentingan sebagai cara yang bertanggung jawab. dari menjalankan bisnisnya.

Dengan berkolaborasi dengan pemasok dan pemangku kepentingan lainnya untuk bekerja membangun rantai pasokan minyak sawit yang dapat dilacak dan transparan, Apical bermaksud untuk mempengaruhi perubahan positif yang sesuai dengan tujuan Deklarasi.

### Tentang Apical

Apical adalah pemain menengah ke hilir utama dalam industri kelapa sawit yang beroperasi di Indonesia dan Cina. Ini terlibat dalam sumber, pemurnian, distribusi merchandising dan perdagangan minyak sawit mentah (CPO) dan turunannya.

Model bisnis perusahaan dibangun di atas jaringan sumber CPO yang andal dan luas, integrasi penuh aset kilang primer dan sekunder yang efisien, serta saluran logistik yang efisien untuk memberikan produk berkualitas kepada pelanggan yang beragam, mulai dari rumah perdagangan internasional hingga pembeli industri lokal.

Apical adalah bagian dari RGE Pte Ltd, sekelompok perusahaan kelas dunia yang berfokus pada industri manufaktur berbasis sumber daya yang produknya diubah menjadi berbagai produk akhir yang meningkatkan kehidupan sehari-hari jutaan orang di seluruh dunia.

Kontak Media:

Felicia Tang  
Deputy Head, Corporate Communications  
RGE Pte Ltd  
[felicia\\_tang@rgei.com](mailto:felicia_tang@rgei.com)

